

昨年11月発行のvol.68にて、【注意!!今年のインフルエンザはいつもと違う!?かも】というお題で、新型インフルエンザの流行予報についてお知らせしました。咳エチケットや対策などもお伝えしましたが、お役に立っておりますでしょうか。…と言っておりますこちらがどうやら新型コロナ感染の疑いです〜。あらら。

新型の大流行の予報に加え、東京オリンピックも中止の目があるんだよ」と家族に申しましたら、夫から「妄想ク」と一笑にされましたが、あれれ、それらしくなってきた。そもそも、中止の日というのは、歴史は繰り返すという観点からなのです。以下のAとBを比べるとなるほどと思います。

A: 1923年 関東大震災→1925年 治安維持法→1940年 東京五輪中止→1941年12月 太平洋戦争
⇒ B: 2011年 東日本大震災→2013年 秘密保護法→2020年 東京五輪 7/24 (?) →2021年12月 (第三次世界大戦勃発?)
コロナショックは世界恐慌のはじまりになりかねません。すでに私の周りでもかなりの影響が出はじめています。そこに、東京五輪中止となれば…。どうか、早期に収束に向かいますようと、各々ががんばりましょう。安倍総理、IOCの様子では、なんとしても開催を目指す!という意志にあふれています。五輪開催で、その後の大戦勃発という繰り返しのサイクルを何とか変えてもらいたい。そうなりませんようにと祈ります。

世界の感染状況を見ておきますと、日本よりも外国、特にランドパワー圏が心配のように思えます。これまでのようにはいかないことが増えるかもしれません。新型コロナウイルスだけでなく、地震、風水害、熱波、噴火などの自然災害にも注意しなくてはなりません。自分を見失わないように、しっかり準備して助け合いの世になりますように。

うばい合えば 足らぬ わけ合えば あまる by (c)相田みつを

もしかしたら新型コロナに感染かも!!

2月2日に韓国から帰国した夫、元気はあるものの、鼻水ジュルル。透明なものがまよよく出ること。だから行くの反対したのって言ったって後の祭りです。新型コロナの可能性もあるからウロチョロしなさんな!と強く言っても熱や咳があるわけでもないで聞くはずもなく。2週間も過ぎた日曜日、38.5度の高熱2日ほどで下がるとともに、元気復活。それでも今度は少し咳が出るように。→平熱だからと仕事→その週末に21日に深夜にはまた発熱 37.5度。→帰国者相談センターに電話で相談。検査の手立てがないので内科を受診してください、マスクをしてい

れば他の人にうつりませんから。必要ならば、そちらで対応してくれるはずとの回答→翌朝、平熱になるも念のため、かかりつけ内科に受診→インフルエンザ・溶連菌の検査では陰性。コロナ検査を受けたければ、相談センターに電話してください。と言われ、検査できずじまい。わかっているのは、インフルエンザじゃなく溶連菌感染症でもない。なのに3週間もの間、ぐずぐずと体調不良。時に発熱。…コロナやん!って家族はそう決めつけております。え?私? 私は、亭主が帰国した2日後に、何かしら喉が痛いような、頭が痛いような…という程度で発熱はなし。次女は全くの無症状。長女は、亭主と同じ頃に発熱と頭痛で2日間寝込み、その後は全快です。😊

夫が④新型コロナ感染症だとしたら、例年のインフルエンザや、やや治りの悪い風邪程度と同じあまり変わらないように思います。問題は、治癒までの時間が長いこと。さらに治癒したようにみえても、ウイルスが残存している可能性が大きい。多くの人は軽症のようですから、重症化に注意すれば、なんとかやり過ごせるのではないかと思います。(外国の場合は?)

ただ、新型コロナの厄介な点は、まさしくパンデミックを起こすことが目的のような性質です。

- 軽症者あるいは、感染していても無症状者(スーパー・スプレッダー)がウイルスを拡散している状況になってしまっている。
- ウイルスがなかなか排出できず、感染期間がかなり長い
- いったん陰性になっても、再度陽性になるケース(ヘルペスウイルスのように体内に潜む可能性)
- 新型なので、皆が免疫を持っていないので感染者が増える
- 免疫が獲得できるのかどうかまだわからない

わからないことが多いということが分かったけど少しずつ分かってきたこと

わからないことが多い未知のウイルス…。どんどん感染が広がっていきませんが、ヒトヒト感染を繰り返すうちに変異を起しているかもしれません。これがいつ殺人ウイルスと呼ばれるようなものに変異するかわかりません。そうならないことを願いますが、なかなか感染は収まらないようです。

日本人は、ACE2 受容体が多い人種だそうで、ACE2 受容体が多いと新型コロナに感染しやすいとか。ですが、かつてのスペイン風邪、SARS、インフルエンザも日本人の死亡率は断トツに低かったのですってね。これは白血球の血液型と言えます HLA 型 から見ると、日本人の90%は重症化しにくい遺伝子だからそうです。感染はしやすいけれど、重症化はしにくいということになりそうです。

長い長い歴史の中でウイルスが遺伝子の進化を作ってきました。ウイルスが、私たちを超人に変えていくのかもしれませんが。これからは、ウイルスとうまく付き合っていく時代になるのかもしれませんが。ちなみに、インド人のHLA型も新型コロナウイルスに感染しにくい遺伝子と言われています。

日本は海に囲まれて清浄化しやすい国、日本人は清潔好き。トイレも世界NO1。さらにお掃除に励むこととしましょう。

※まだまだ未確認情報ですが、可能性として書かせていただきました。

④黄色か緑の痰や鼻水が出る場合は、細菌性なので抗生物質が効くそう。そうでない場合は新型コロナの疑いあり。





イキな粉末ペプチド

「サキハエタマへ」

飲む点滴

わずか
20～30分で
血中に吸収。

飲む点滴ともいわれるペプチド食品

栄養素としておなじみのタンパク質は、アミノ酸が100個以上から数千個結合して出来ています。食事として摂取されたタンパク質は消化管で分解されて吸収されますが、消化には相当の時間がかかります。完全に分解される一歩手前のアミノ酸分子が数個から10個ほど結合したものをペプチドと言います。ペプチド段階になったタンパク質は容易に消化吸収されるので、ペプチド食品は飲む点滴と言われているのです。

ペプチドは単体のアミノ酸より多彩な機能を持ち、生理的活性や病気の予防の役割を果たしています。よく知られているインシュリンや成長ホルモン等のホルモンや神経伝達物質の材料でもあります。また抗酸化作用、免疫機能、血圧調節、ミネラルの吸収促進、骨形成促進、美肌作り、脱毛防止等々...あらゆる生体活動もペプチド抜きでは不可能です。

文科省理化学研究所の研究項目に『ペプチド食品（各種ペプチド構造物質含有食品）の効用』というのがあります。

内臓機能改善作用、制ガン作用、免疫賦活作用、生活習慣病改善作用、寿命に与える作用などが研究項目に列挙されていますが、記憶や学習機能の向上作用まで期待されているようです。

イキな粉末ペプチド 「サキハエタマへ」は ...

商品化のきっかけは、水産加工の工程で大量に出る魚の廃棄物に心を痛める業者さんに出会ったことです。魚の命をすべて生かす方法はないものかと苦心した末に頭から尾の先まで丸ごと生かす天然の『栄養スープ』を作り出すことに成功した業者さんがいました。生の魚と昆布・無臭にんにく・原木シイタケを原料とし「限外濾過膜（透析膜のようなもの）」で酸化のもととなる脂肪分や不純物を取り除き、ペプチド化しています。また乾燥過程での成分の不活性化を避けるため発酵澱粉に付着させ、水分を逆浸透膜で取り除いたうえ、真空有室温で乾燥させてあります。澄んだ淡い琥珀色のこのスープは、栄養価の高い料理人も驚くほどの美味しい出し汁です。

この業者さんに出会いその心根に触れ深く共感するところがあり、イキなペプチド粉末「サキハエタマへ」を商品として開発しました。当社独自の開発はペプチド粉末の持っている氣をより高める工夫としてイキな塩・イキなカルシウムをそれぞれの波動に合わせた最高の割合でブレンドし「天然エネルギー変性加工」を丹念に施して仕上げています。健康な方はもちろん体力が衰えた方の心の底に沸き起こる美味しさという幸せが健やかな人生の再出発となりますようにとの祈りを込め『サキハエタマへ』と命名しました。栄養補充の飲み物として最高品質のものが出来たと自負いたしております。必ずや多くの方に喜んでいただけることと確信しています。

- 文科省・理化学研究所の研究項目
1. 肝機能改善作用
 2. 腎機能改善作用
 3. 抗変異原性作用
 4. 大腸がん抑制作用
 5. 制ガン作用
 6. 免疫賦活作用
 7. 抗がん剤などの副作用の軽減作用
 8. 0-157などの病原菌抑制作用
 9. 乳酸菌増殖促進作用
 10. 腸内細菌叢改善作用
 11. 糖尿病改善作用
 12. 高血圧改善作用
 13. 動脈硬化予防作用
 14. 高コレステロール血症改善作用
 15. アレルギー疾患完全作用
 16. 寿命に与える作用
 17. 創傷治癒に及ぼす効果

美味しさは最大の医療効果を生みだすと言われている...

美味しさという喜びが健康回復に良い効果をもたらすことが分かってきています。

通常は1日に1袋(10g)、体力を消耗している方や高齢の方は、朝晩10gをお湯に溶かしてお召し上がりください。

もちろん美味しいお出汁としてもお使いいただけます。



イキな粉末ペプチド
サキハエタマへ

250g瓶入り 10g入り×10包
5,000円+税 4,000円+税

※天然エネルギー変性加工を施した高度な氣を発生しているガラス瓶容器入り



「サキハエタマへ」の・・・『幸・(サキ)』とは「命をつなぐもの」です。私達の食べ物です。ですから「サキクある」とは命をつなぐ食べ物が豊かでそのおかげで命がつながっていることです。*「幸き栄えたまえ」・・・健康でい続けることがすべての人の願いだと思います。 有限会社 トキ

◎注意！◎高血圧の薬を常用している方は、まれに血圧が下がり過ぎることがあります。自己判断で薬を止めるようなことはしないで、必ず医師と相談してください。血圧に有効な成分のバリンチロシンを豊富に含むのがイワシペプチドです。血圧を上昇させるアンジオテンシン変換酵素に作用して、高血圧の原因となる血管の収縮を抑制し血圧を低下させます。

すごい！
毎日飲みますわ！

店長の一声：初めて飲んだ翌朝、なんだかスッキリ体が軽いかも。痩せた気がする。むくみが取れたのかな～。翌日は、肝臓のあたりがすっきりした気がする。。何気に顔色もワントーンアップのような。。たんぱく質より吸収されやすい、アミノ酸のペプチド構造がより効果的に働いているのだと思います。これまでは、だし栄養スープだったけど、サキハエタマエ、毎日飲みますわ♪

【後記】 新型コロナの感染防止で躍起になっているところですが、こんな時に災害が起こればどうなるのか。そんな最悪のケースの想定をしておくことも大切です。災害時、避難所ですぐ流行しますと、集団感染となるわけですから、まともな看護が受けられなくなりパニックになる事が想定されます。そうならぬように、できるだけ自宅で避難生活を送る方が良いことかもしれません。万が一の事が起っても最悪を無難に置き換えていけるように、我が家の避難所化も考えていかなきゃ。あ～マニアウカシラ。知らなくていいコトも視なくちゃいけないし…。 岡本知子

株式会社 ル・ル・ラ

www.lulula.jp

●ご注文専用

0120-394-602